El sacrificio humano en el antiguo Egipto, un engaño judío

Sumo Sacerdote HC 666

Junio 15, 2017

Este tema tocará el tema del título.

Es una cosa bien conocida y documentada, que los judíos empezaron a vivir el sacrificio humano en primer lugar. Para encubrir y crear la falsa historia necesaria para engañar a los Goyim de que vivimos en un mundo de progreso, después de 1500 años de esclavitud 100% judía como la Edad Media, crearon el engaño del Sacrificio Humano Pagano. Les ha servido bien.

Un ejemplo es Egipto. Supuestamente, los egipcios también hacían sacrificios humanos en vida.

Como la gente sabe en Egipto los gatos eran sagrados. Matar a un gato o abusar de ellos era castigado con la muerte. Los gatos y los animales eran tan respetados en la sociedad como cualquier otro ser humano. Podemos ver por qué hoy en día, cuando un ser humano considerablemente es mucho más despreciable que cualquier gato o perro paseando por ahí en el caso de algunos salvajes. De hecho estos animales nos ayudan mucho más en nuestra supervivencia.

He aquí un gato momificado:





Bastet, la Diosa Gato:



PERO ESPERA:

Veamos este texto donde el sangriento Faraón hace lo de siempre, sacrifica niños y demás. Esta era la vida cotidiana en Egipto. La biblia nos ha dejado saber acerca de lo corrupto que era Egipto, que incluso en su libro ficticio, dieron misericordia de los kikes en lugar de sacrificarlos a «Moloch» (una palabra al azar para Melek que significa Rey.

Melek Taus el Shaitan de los Yazidis etc). Debido a que estaban tan sedientos de sangre, que en realidad querian beber la sangre de los cráneos judios, pero la enfermiza raza de los judios, por supuesto, era tan fuerte que evadieron sus ejércitos, etc. Todo esto parece extremadamente legitimo.

Abajo el Texto Absolutamente Real sobre el Faraón por supuesto Canibalizando como lo hacía NORMALMENTE TODOS LOS DÍAS.

«El rey ordena sacrificios, sólo él los controla,

el rey come humanos, se alimenta de dioses,

los presenta en un altar para él,

tiene agentes que hacen su voluntad. ¡Él da las órdenes!

El rey come su magia, engulle sus almas,

desayuna a los adultos,

los jóvenes son el almuerzo,

los bebes son su cena,

los viejos son demasiado duros para comerlos, los quema en el altar como ofrenda para sí mismo. »

Ahora a la parte interesante... esto fue de: Pyramid Texts 273-4, Old Kingdom traducido por...

Jacob Rabinowitz

https://en.wikipedia.org/wiki/Jacob_J._Rabinowitz

Jacob J. Rabinowitz (1899-1960) fue un profesor de derecho, notable por su traducción al inglés de uno de los libros de la Mishneh Torah.

Rabinowitz nació en Rusia y a una edad temprana emigró con su familia a Estados Unidos. Su padre, el rabino Moshe Zvi Rabinowitz, era dirigente rabínico en Brooklyn, Nueva York.

Rabinowitz estudió Derecho en la Universidad de Columbia y en la Universidad de Nueva York, y más tarde trabajó a las órdenes del Comisario de Investigación de la ciudad de Nueva York, William Herlands. También fue

profesor en el Seminario Teológico Judío de América, donde publicó artículos y libros sobre la ley hebraica y su relación con los sistemas judiciales actuales. Su traducción del libro de Kinyan en el Mishneh Torah fue publicada por Yale University Press.

Rabinowitz emigró a Israel, convirtiéndose en el primer miembro de la facultad de Derecho de la Universidad Hebrea de Jerusalén que enseñó Derecho hebreo. Sus publicaciones, tanto en inglés como en hebreo, investigaban la Torá y el Talmud.

¿Los judíos le mentirían alguna vez?

Incluso el mismo sitio de investigación admite... : «Parece que, originalmente, los egipcios, como algunos otros pueblos que practicaban el canibalismo ritual, pensaban que los poderes espirituales residían en el cuerpo y podían adquirirse por ingestión. Sin embargo, no hay pruebas de que tal opinión fuera más que especulativa y de que alguna vez se Ilevara a la práctica»."

http://www.reshafim.org.il/ad/egypt/religion/magic.htm

Dime sinceramente. ¿Te mentiría alguna vez un judío y proyectaría su propia psicopatía racial en la supuesta traducción de textos ESPIRITUALES?





